

El Satiricón con lo mejor del humor cubano en Holguín



Cartel

Por: Mavel Ponce de León Hernández*

Holguín, 21 feb (RHC) El Festival del Humor Satiricón en su XI edición, se realizará en la provincia de Holguín, en el Oriente de Cuba, entre el 22 de febrero y el 2 de marzo, con sede principal en el Complejo

Cultural Comandante Eddy Suñol, en un diverso programa de puestas en escenas.

Eider Pérez, director del Centro Nacional Promotor del Humor y presidente del festival afirmó a Radio Habana Cuba que se estrenarán 9 espectáculos en una intensa jornada con la vanguardia humorística cubana de forma exclusiva para los públicos holguineros que tanto necesitan reír en medio de la situación económica que vive el país.

Respecto a los grupos y solistas que subirán a la Sala Raúl Camayd, Pérez afirmó "tendremos a lo mejor del humor en el país a "La Leña del Humor" que es uno de los grupos de mayor fuerza escénica en Cuba. Y está cercano a su cuarenta aniversario. Al grupo Etcétera, que de forma excepcional nos unimos para un espectáculo pendiente "Los plagiadores de Etcétera".

De los artistas solistas que estarán figuran Andrea Doimeadios, Jorge Bacallao, Carlos Gonzalvo, Miguel Fonseca. En los espectáculos resalta "Juicio final" obra del Premio Nacional del Humor Osvaldo Doimeadios, el viernes 28 y sábado 1ro de marzo.

El Satiricón se dedica a la relación del movimiento humorístico contemporáneo con el movimiento artístico universitario, y al Dúo Cari Care, uno de los grupos más premiados en el Festival Nacional del Humor, integrado por el artista escénico y visual Onelio Escalona y la actriz Mireya Abreu Pérez, en la celebración de sus treinta años de fundado.

"Se presentarán el miércoles veintiséis a las 7.00 de la noche. Ellos tienen una manera muy peculiar de asumir el humor entre lo teatral y lo musical", afirmó.

En torno a la importancia del humor en la sociedad y los públicos el fundador de Etcétera considera."Hay un valor universal del humor de llamar la atención a través de la sátira y de entretener. El humor aún, cohesiona sociedades y trasciende el tiempo. Nosotros tenemos una misión estética y social. Y la intención de que el público holguinero se divierta en una o dos horas de espectáculos".

El Satiricón tendrá espacios de encuentros y presentaciones en las universidades de la ciudad capital provincial. Es una cita esperada anualmente por los holguineros y se realiza en un contexto económico difícil para Cuba. Sin renunciar al valor de la risa desde lo más auténtico del humor de la isla caribeña y a los derechos culturales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/377114-el-satiricon-con-lo-mejor-del-humor-cubano-en-holguin>



Radio Habana Cuba